



Unión de Crédito General celebra 21 años de ser líder

Llevó a cabo su tradicional asamblea anual y una comida para agradecer a los más de 827 socios su confianza.

Este miércoles 15 de abril La **Unión de Crédito General** celebró 21 años de ser la empresa líder en créditos bancarios en Puebla, por lo que llevó a cabo su tradicional asamblea anual y una comida para agradecer a los más de 827 socios su confianza.

La **Unión de Crédito General** es una institución financiera que opera exitosamente en la entidad, los socios fundadores son destacados empresarios poblanos con profundo arraigo y trayectoria en la región.

Su objetivo es otorgar financiamiento a la micro, pequeña y mediana empresa para el equipamiento industrial así como satisfacer las demandas de capital de trabajo que tengan las empresas.

En entrevista exclusiva para Sexenio el presidente y director de **La Unión de Crédito**, *Alberto de la Fuente Guzmán*, quien fue ratificado por tres años más como presidente de dicha asociación, destacó que se encuentran reguladas por Auditores Externos y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, además de estar calificados por Fitch Ratings y encontrarse dentro de las 10 Uniones de Crédito más exitosas

*“Somos una **Unión de crédito** y financiera que estamos regulados por la Comisión Nacional Bancaria, tenemos más de 21 años establecidos para atender a empresarios poblanos, damos crédito a todas las Pymes y medianas empresas”.*

Gracias a las buenas finanzas y manejo de la asociación, crecieron en un 5 por ciento tanto sus inversiones como sus utilidades, lo que los mantiene como una financiera exitosa.

“La cartera de crédito también creció, en cuanto a las utilidades, los socios deciden qué hacer con ellas después, claro, de hacer reservas y dar el reparto de las mismas a los trabajadores que son alrededor de 5 meses de sueldo”.

Servicios Generales

Alberto de la Fuente Guzmán dio a conocer que La **Unión de Crédito General**, brinda servicios financieros de calidad a personas físicas y morales con actividades económicas muy diversas.

“Nosotros tenemos empresas del sector industrial, comercial y múltiples servicios además de que ya estamos atendiendo el ramo de la construcción, al sector agropecuarios y a empresas que están en la exportación. Damos crédito únicamente a personas físicas con actividad empresarial o personas morales, no damos crédito al consumo, sólo al emprendedor”.

Gracias a sus buenas finanzas este año se otorgaron cerca de 2 mil millones de pesos en todo el año, por lo que *de la Fuente Guzmán* invitó a todos los empresarios a sumarse a esta asociación y ver crecer también su dinero.

*“Somos la única **unión de crédito** que opera en el estado de Puebla, prácticamente somos la única institución poblana que tiene calificación de Fitch Ratings, y la verdad estamos muy bien acreditados con Nacionales financieras así como bancos nacionales e internacionales”.*

Organigrama

La **Unión de Crédito** General está integrada por:

Presidente y director: *Alberto de la Fuente Guzmán.*

Secretario: *Luis Enrique Tiburcio Solís.*

Comisario: *Enrique Javier Torres Suárez.*

Comité de Auditoría: *María Monserrat Pérez.*

Comité de Planeación: *Luis Enrique Tiburcio Solís.*

Ubicación

La **Unión de Crédito General** se encuentra ubicada en la 43 Poniente No.718 Col. Gabriel Pastor Puebla, Pue.